

Unión de fuerzas para la Feria del Corpus 2024

[02] El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, han presentado la programación de las fiestas del Corpus Christi, en las que la institución provincial y el Ayuntamiento compartirán caseta por vez primera.



Francis Rodríguez y Marifrán Carazo muestran la ubicación de la caseta que comparten en el recinto ferial. **DIPGRA**

[3] **MEDIOAMBIENTE**
Diputación viaja a Múnich para participar en la FERIA IFAT 2024 sobre avances tecnológicos en el sector

[7] **PATRIMONIO**
El Geoparque de Granada acoge más de una veintena de actividades para celebrar la VIII Semana de los Geoparques Europeos



Francis Rodríguez y Marifrán Carazo contemplan un plano del recinto ferial de Almanjáyar. DIPGRA

Diputación y Ayuntamiento presentan la programación de la Feria del Corpus 2024

La rica y variada oferta cultural y de ocio tendrá como escenarios el recinto ferial y el centro de la ciudad

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, han presentado la programación de la Feria del Corpus 2024, que tendrá lugar del 25 de mayo al 1 de junio.

Por vez primera el recinto ferial tendrá una caseta compartida entre las dos instituciones. Rodríguez ha destacado la importancia y la fuerza de la unión institucional para ofrecer la mejor oferta posible a todos los granadinos y disfrutar de la semana grande de Granada optimizando los recursos.

La institución provincial ofrecerá un amplio y variado programa de actuaciones musicales “que se convertirán en un atractivo de primer nivel en la caseta de todos los granadinos”, ha señalado Rodríguez. La Diputación celebrará el martes 28 un almuer-

zo con los usuarios del Centro Reina Sofía, Centro Ocupacional y la Residencia La Milagrosa y, un día después, un encuentro con los alcaldes y alcaldesas de toda la provincia. También se dará la bienvenida a las nuevas empresas que se incorporan a la marca Sabor Granada de la Diputación. Para ello se hará entrega de placas y delantales y se reconocerá por su trabajo a las ya integradas. A ello, se sumará, por parte del ayuntamiento el concurso gastronómico de la tapa casetera o las actuaciones de los grupos de baile vecinales, entre otras actividades de interés.

Nueva etapa

Marifrán Carazo ha señalado en su intervención que “estamos ante una nueva etapa en la que las administraciones más cercanas al ciudadano, como son el Ayuntamiento y la Diputación, trabajaremos de forma conjunta en Granada por el bien y el interés de los ciudadanos”.

El tradicional encendido se celebrará el sábado 25 de mayo, con la actuación de la Banda Municipal de Música y el Grupo Municipal de Bailes regionales.

Este año se cuenta con la participación de setenta y nueve casetas instaladas en el recinto de Almanjáyar y con un variado programa de actividades distribuidas por toda la ciudad. Por lo que respecta a la portada del recinto ferial de Almanjáyar, mantendrá el mismo diseño del año anterior.

Centro de la ciudad

En lo que concierne al centro de la capital, se iluminarán con arcos de luz las calles Reyes Católicos, Ángel Ganivet, Recogidas, Príncipe, Mesones, Navas, Plaza Bib-Rambla, Zacatín y Gran Vía.

Como es tradición, el miércoles 29 La Tarasca saldrá a las calles de la ciudad, vestida por Arantxa Orantes, con peluquería de María Rosales, complementos de Art by Noelia y maquillaje de Marta

Francis Rodríguez destaca la importancia y la fuerza de la unión institucional

Cano. Este año el recorrido se ampliará por San Jerónimo y la plaza de la Romanilla debido a la instalación del andamio en el pie de la Torre de la Catedral.

En el patio del Ayuntamiento se podrá disfrutar, el viernes 24, del tradicional pregón taurino y, desde el sábado 25 hasta el 1 de junio, de distintas muestras y espectáculos, como una exposición de los trabajos de talleres de los centros cívicos y de participación activa y presenciar actuaciones, todos los días, de 19:00 a 21:30 horas. En Plaza Bib-Rambla se celebrará el Corpus Infantil, del 25 de mayo al 1 de junio, el Paseo del Salón acogerá desde el jueves 30 al 2 de junio, la Feria de Alfarería, mientras que en el Teatro Isabel La Católica habrá programación cultural cada día.

Carazo: “Estamos ante una nueva etapa en la que trabajaremos de forma conjunta”

ACTUACIONES MUSICALES EN LA CASETA DE FERIA

Día 25, sábado:

Conciertos de ‘Siempre Así’ y la Orquesta ‘La Rebelión’

Día 26, domingo:

‘La Tentación’

Día 27, lunes:

Orquesta Millenium

Día 28, martes:

Fiesta infantil con el grupo Cantajuego, en el día de los más pequeños, y Paco Candela y la Orquesta ‘Vintash’

Día 29, miércoles:

‘Los Yakis’ y la Orquesta ‘Vintash’

Día 30, jueves:

Actuación de ‘El Pitu’ y la Orquesta ‘La Tentación’

Día 31, viernes:

Tamara Jerez y ‘La Travesura’

Día 1, sábado:

Orquesta Profecía

Viaje a Múnich para conocer los últimos avances tecnológicos en medioambiente

Los diputados de Medio Ambiente y Obras han participado en la IFAT 2024, considerada la feria líder en el sector

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, y el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez han visitado esta semana la IFAT Múnich 2024 junto a técnicos del Área de Medio Ambiente. Esta cita internacio-

nal ha contado con 3.000 expositores de 60 países, en un recinto con una superficie de exposición de 260.000 m2. La feria IFAT se ha convertido en la plataforma de soluciones, el espacio de networking y el hub de conocimientos por excelencia a nivel

mundial del sector de la gestión del agua, aguas residuales, residuos y materias primas.

El diputado Antonio Mancilla ha indicado que "IFAT es el escaparate más completo de las tecnologías medioambientales a nivel mundial. Aquí se presentan

de forma bianual todas las novedades que estas empresas disponen para el tratamiento de residuos y la gestión del agua".

El objetivo de esta visita por parte de la Diputación de Granada "es conocer de primera mano los últimos avances en soluciones tecnológicas en los sectores de agua, aguas residuales, reciclaje y tecnología municipal; contactar con posibles proveedores de equipos e instalaciones". También ha añadido que "se pretende adquirir conocimiento para seguir avanzando en los proyectos que viene preparando la Diputación de Granada en el campo de la economía circular.

Sobre este aspecto concreto de la gestión ha trasladado el deseo de la institución provincial de "volver a convertir nuestra Eco-central de Alhendín en la planta más puntera a nivel nacional en materia de reciclaje y recuperación de sus productos".

Feria líder del sector

IFAT Munich ha reunido este año a empresas, usuarios, administraciones públicas y centros de investigación de todo el mundo. La finalidad es presentar las últimas novedades e innovaciones desarrolladas para superar los retos a los que se enfrenta el sector. Esto convierte la IFAT en el escaparate más completo de la industria de las tecnologías medioambientales a nivel mundial.



Los diputados de Medio Ambiente y Obras en IFAT 2024, en Munich. DIPGRA

Convertir la eco-central de Alhendín en la planta más puntera a nivel nacional es uno de los objetivos que persigue Diputación

Presentada la campaña 'Imagina' para fomentar la conciencia medioambiental

La Diputación insta a los ciudadanos a tomar conciencia sobre la importancia de la separación de residuos

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado del diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, y el alcalde de Churriana, Antonio Narváez, ha presentado una campaña destinada a fomentar la conciencia ambiental y promover el reciclaje en toda la provincia granadina con motivo del Día Internacional del Reciclaje.

Bajo el lema 'Imagina, esta iniciativa tiene como finalidad crear

una cultura de responsabilidad ambiental que empieza desde los hogares. Se trata de "concienciar a la ciudadanía de la importancia de la separación de residuos", ha indicado Rodríguez.

"La meta principal -ha indicado- es lograr un incremento en la recogida selectiva de todas las fracciones de residuos, abarcando desde los orgánicos hasta los envases, vidrio, papel/cartón, ropa usada y aceite". Este esfuerzo es esencial "para alcanzar una Granada más sostenible y comprometida con el medio ambiente".

El análisis de los datos referentes a la recogida de residuos en la provincia indica que en el año 2022, el 85% de los residuos se recogieron de forma indiferenciada, lo que dificulta su posterior tratamiento y reciclado.

Esta escasa recogida selectiva hizo que en ese mismo año, el 71% de los residuos terminaran en vertedero, algo que a partir del año 2023 está penalizado.

Recogida selectiva

En este contexto, el presidente ha señalado que el aumento drástico de la recogida selectiva de todas las fracciones de residuos es «la única forma de cumplir con los objetivos que nos impone la ley en cuanto a reciclaje y la única opción de evitar sanciones ante su incumplimiento». Comenzar separando los residuos en casa "es más que un simple gesto. Es un compromiso con nuestro entorno", que contribuye a mantener nuestros pueblos, montañas, playas y parques libres de contaminación".



Presentación de la campaña 'Imagina'. DIPGRA

Compromiso con el sector agrícola y las cooperativas de Huétor Tájar

El presidente de la Diputación destaca el esfuerzo inversor de la institución provincial con este municipio

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez ha realizado una visita a las cooperativas COSAFRA y CESURCA de Huétor Tájar, junto al alcalde del municipio, Fernando Delgado con el objetivo de conocer el trabajo y los logros alcanzados por estas importantes compañías.

Rodríguez ha indicado que esta visita reafirma el compromiso de

la Diputación “con el sector agrícola, un pilar fundamental de nuestra economía y nuestra identidad, y con una alta tasa de empleabilidad femenina. Seguiremos trabajando de cerca con nuestras cooperativas para impulsar el crecimiento sostenible y garantizar un futuro próspero a nuestros agricultores y a todas las comunidades rurales”.

Rodríguez ha señalado el compromiso de la Diputación con este municipio, donde la Diputación ha duplicado la inversión para Planes de Obras y Servicios, pasando de los 256.000 euros a los 472.000 euros; el ahorro que tendrá el ayuntamiento en el pago al Servicio Provincial Tributario de 269.000 euros, “que se que-



El presidente Francis Rodríguez conversa con las trabajadoras en Huétor Tájar. **DIPGRA**

dan en las arcas del consistorio para inversiones que mejoren la vida de los vecinos”; los 31.000 euros para la puesta en marcha de medidas que faciliten la con-

ciación laboral y familiar dentro del proyecto ‘Corresponsables’, o los más de 70.000 euros del Programa de Emergencia Social, entre otras iniciativas.

Huétor Tájar también se va a beneficiar de los 2,5 millones de euros del nuevo Plan de Desarrollo Turístico del Poniente ‘La Última frontera de Al-Ándalus’.



Autoridades y empresarios durante el encuentro. **DIPGRA**

Los polígonos de Juncaril y Asegra celebran su V Encuentro Empresarial

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha participado en el V Encuentro Empresarial Juncaril-Asegra, celebrado en la explanada del Metropolitano de Juncaril, que se encuentra en el municipio granadino de Albolote. Este evento

tiene como objetivo impulsar las empresas integradas en ambos polígonos empresariales, para ayudarles en su crecimiento y consolidación, contribuyendo así al desarrollo empresarial de la provincia de Granada.

Durante su intervención, Rodríguez ha señalado que “desde

la institución provincial, queremos reiterar nuestro compromiso con nuestros empresarios. Estamos aquí para apoyarles, para trabajar juntos en superar los desafíos y en alcanzar nuevas metas de éxito y crecimiento”.

Además, el presidente ha remarked que “este encuentro es una muestra de nuestra fuerza colectiva y nuestra determinación de seguir adelante, de innovar y de prosperar juntos. Queremos tender puentes y construir lazos sólidos que fortalezcan nuestra comunidad empresarial y contribuyan a hacer de Granada el mejor lugar posible para vivir, trabajar y avanzar”.

El camino de Ventas de Huelma mejora su acceso y servicios

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado esta semana el municipio granadino de Ventas de Huelma, donde se ha llevado a cabo la mejora del camino desde esta localidad hasta Castillo de Tajarja.

Jiménez ha destacado que “la mejora de este camino es una prioridad para nuestro gobierno en el ámbito de las obras públicas y vivienda”. El diputado

ha destacado la importancia de este trayecto, que considera “vital para la conectividad y el desarrollo de estos municipios, facilitando el acceso a servicios básicos y promoviendo el crecimiento económico local”.

En este contexto, Jiménez ha añadido que “estamos comprometidos en garantizar que esta infraestructura sea modernizada y adecuada, promoviendo así una mayor calidad de vida para todos los habitantes de la zona”.

El objetivo de la Diputación de Granada “es trabajar de la mano con las autoridades locales y los ciudadanos para asegurar que este proyecto se lleve a cabo de manera eficiente y efectiva, brindando soluciones tangibles y duraderas para favorecer la movilidad y el bienestar de nuestros ciudadanos”.



Visita a Ventas de Huelma. **DIPGRA**

Los bomberos de la provincia realizan 1.402 intervenciones en 2023, una cifra histórica

Así lo revela la Memoria del año 2023, aprobada por el Consejo Rector de la Agencia Provincial de Extinción de Incendios

R.I.

El Consejo Rector de la Agencia Provincial de Extinción de Incendios (APEI), presidido por el diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos ha aprobado por unanimidad la Memoria del año 2023. En ella se recoge que el pasado año se registró una cifra récord en lo que a intervenciones se refiere, con 1.402, lo que supone 721 más con respecto al ejercicio de 2022.

Estas intervenciones se desglosan en 669 en incendios, 613 en operaciones de salvamento, 82 en asistencia técnica y 38 falsas alarmas, lo que hace una media de 116,83 actuaciones por mes. “La valiente labor de los

bomberos -ha manifestado Martos- ha sido fundamental en la protección y salvaguarda de vidas y propiedades en la provincia. Sin embargo, estos esfuerzos no están exentos de riesgos” y durante estas actuaciones se reportaron 9 fallecidos y 36 heridos”.

Junto a ello, se han incrementado las extinciones de incendios en vivienda y accidentes de tráfico con rescate de personas, así como en instalaciones industriales y en inmuebles con personas mayores solas en su interior.

Este logro, alcanzado gracias al arduo trabajo de los bomberos de los cinco parques de la provincia granadina, pone de mani-

Martos: «Este logro se debe al arduo trabajo de los bomberos de los cinco parques»

fiesto su dedicación y capacidad para enfrentar diversos desafíos y emergencias».

Dedicación incansable

El diputado Eduardo Martos también ha subrayado que “estamos comprometidos con la seguridad y el bienestar de los ciudadanos de toda la provincia. La dedicación incansable de nuestros bomberos y su valentía en situaciones de emergencia son ejemplares, y un testimonio del arduo trabajo y la profesionalidad de todo el equipo”.

Los bomberos de la Diputación de Granada “han reafirmado su compromiso con la seguridad y el bienestar de los ciudadanos, y agradecido el apoyo continuo de la institución provincial y de la comunidad en general.

Con una sólida base y un firme impulso hacia el futuro, “continúan trabajando incansablemente para salvaguardar vidas y propiedades en la provincia”.



El diputado Eduardo Martos preside el Consejo Rector de APEI. DIPGRA

Granada participa en los talleres sobre la España vaciada organizados en Pozuelo de Alarcón, Madrid

R.I.

La diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, y el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, han participado en las Jornadas ‘Repoblar la España vacía’, que se han desarrollado en la sede de la Universidad Francisco de Vitoria, en Pozue-

lo de Alarcón (Madrid). Ambos han intervenido en varios de los talleres que se han propuesto, y en concreto, en el de Municipios repobladores y Jóvenes emprendedores, respectivamente.

La diputada María Vera ha indicado con respecto a la repoblación que “desde la Diputación de Granada, entendemos que el

reto demográfico no es solo un problema, sino una oportunidad para fomentar la innovación, la sostenibilidad y la inclusión en nuestras comunidades.

Por su parte, el diputado Roberto González ha señalado la importancia de la juventud. “Es imperativo reconocer el potencial transformador que los jóvenes emprendedores tienen en la lucha contra el despoblamiento rural. Son ellos quienes traen consigo la innovación, la energía y la creatividad necesarias para revitalizar nuestros pueblos”.



El diputado Antonio Díaz y empresas participantes. DIPGRA

35 empresas de ‘Sabor Granada’ buscan nuevas estrategias

La jornada de trabajo en torno a la marca de la Diputación recaba ideas de productores y empresarios

R.I.

Treinta y cinco empresas, pertenecientes a la marca promocional de la Diputación, ‘Sabor Granada’, han compartido una jornada de trabajo para recabar sus propuestas de cara a la preparación de la nueva estrategia de la marca. Agrupadas en tres sectores: productores, hostelería y comercio, los negocios participantes han aportado sus planteamientos acerca de las potencialidades y líneas de trabajo para el futuro.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha valorado muy positivamente esta jornada ya que “este encuentro representa un hito importante para la marca. No solo reafirma el compromiso de la Diputación con la calidad, el desarrollo y la

promoción de los productos de la provincia, sino que también confirma nuestra visión de futuro como una marca sólida, cohesionada y ambiciosa. En este proceso de diálogo que hemos iniciado con las empresas de ‘Sabor Granada’ estamos trazando un nuevo camino hacia nuestro desarrollo y fortalecimiento”.

Objetivos

Los objetivos pasan por abrir la posibilidad de que ‘Sabor Granada’ dé un salto cualitativo, una vez asumido el incremento del número de compañías registradas. La calidad y la autenticidad de sus productos ofrecen una base firme para mejorar la estrategia y ampliar el alcance de la marca con un desarrollo integral y mejorando la visibilidad y el posicionamiento. La propuesta es conseguir que el plan estratégico sea una labor conjunta, donde cada decisión sea tomada de forma consensuada, con el apoyo y la participación de las empresas a las que va destinado.



Los diputados Roberto González y María Vera. DIPGRA

Más de cien millones en Servicios Sociales para 130.000 personas

El balance de 2023 de la Diputación refleja el compromiso con los programas de inclusión y cooperación y el apoyo a todos los sectores

R.I.

El pasado año la Diputación de Granada invirtió un total de 101.216.995,18 millones de euros en políticas de bienestar social en los municipios y en programas de cooperación social con el tejido asociativo de la provincia. En total se atendieron a un total de 129.767 personas que han planteado 193.357 demandas. Las personas usuarias mayores de 65 años suponen el 45.6% del total (59.266 personas).

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque ha señalado en una visita al Centro de Servicios Sociales Comunitarios de la Costa, en Salobreña, que “este balance refleja nuestro compromiso con la inclusión y el apoyo a todos los sectores de la sociedad. Seguiremos trabajando incansablemente para construir un entorno más justo y equitativo para todos, donde cada persona tenga la oportunidad de desarrollarse y alcanzar su máximo potencial”.

Programas

Entre los programas hay que destacar los de atención a la dependencia y promoción de la autonomía personal en los que se in-

virtieron 79.343.721 euros y se atendieron a 33.303 personas. También, los de ayuda a domicilio con una inversión de 79.343.722 euros, de los que 77.776.546 euros correspondieron al servicio de ayuda a domicilio derivado de la Ley de Dependencia.

En lo que concierne al empleo, cerca de 5.000 personas trabajan actualmente como auxiliares del servicio en municipios menores 20.000 habitantes. En el marco de los distintos programas dirigidos a familias, infancia e in-

clusión social se atendieron a 30.257 personas, gracias a una inversión de 7.266.357,41 euros.

Hay que destacar el esfuerzo de la Diputación para destinar recursos al programa de atención a familias en situación de urgente necesidad social. En este marco se atendieron a un total de 2.507 familias con una inversión de 3.148.064 euros, de los que se han beneficiado de manera directa a 7.236 personas. Se realizaron 2.184 contratos de apoyo social a personas vulnerables de los municipios.



La diputada Elena Duque en Salobreña. DIPGRA



Roberto González dialoga en el Centro Reina Sofía. DIPGRA

El Centro Reina Sofía de Diputación celebra el Día Mundial de la Familia

R.I.

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha participado esta semana en la celebración del Día Mundial de la Familia, en el Centro Psicopedagógico Reina Sofía de la institución provincial. Bajo el lema ‘Una familia, un hogar’ se han desarrollado una serie de talleres entre los que han destacado un circuito de ejercicios biosaludables, juegos de conocimiento a través de historias personales y canciones populares.

Roberto González ha indicado que “este evento es un reflejo del compromiso continuo de

nuestra institución provincial con la inclusión social y el fortalecimiento de los lazos familiares. Creemos firmemente que una sociedad inclusiva es aquella que valora y respeta la diversidad en todas sus formas y que proporciona igualdad de oportunidades para todos, sin importar su origen, edad o situación”.

Además, ha añadido que “los talleres desarrollados han sido más que simples actividades recreativas, ya que han servido como espacios de encuentro, aprendizaje y crecimiento personal para todos los participantes.



Acto de presentación del certamen en Motril. DIPGRA

Motril acoge el III Certamen de Arte Diverso

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada, Elena Duque, ha presentado esta semana en Motril el III Certamen de Arte Diverso, que alberga el Centro de Arte Hernández, acompañada por la alcaldesa de esta ciudad costera, Luisa García Chamorro. Esta actividad cuenta con el patrocinio de la Diputación de Granada y su principal objetivo es impulsar la diversidad y la inclusión social a través del arte. Elena Duque ha señalado en la inauguración de este certamen que «a través del arte, poderoso agente de cambio social, podemos visibilizar las realidades de aquellos que han sido históricamente marginados o excluidos y dar voz a quienes han sido silenciados, abriendo espacios donde todas las personas se sientan representadas y respetadas».

Una veintena de actividades conmemora la octava edición del Geoparque de Granada

La Semana de los Geoparques Europeos ofrece un programa para promover su conocimiento y valor

R.I.

El Geoparque de Granada albergará hasta el próximo 26 de mayo una veintena de actividades repartidas por todo su territorio para conmemorar su octava edición, dentro del marco de la Se-

mana de los Geoparques Europeos. Este evento a nivel internacional se celebra para promover el conocimiento y la valoración de los geoparques de Europa. Incluye actividades educativas, científicas, culturales y recreativas.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha destacado que “el programa de actividades se ha configurado con las aportaciones de ayuntamientos, de asociaciones empresariales, de empresas acreditadas como co-

laboradoras del Geoparque, de un club de montaña y de los centros de interpretación del patrimonio.

Esta acción es posible gracias a la implicación de los agentes del territorio para mostrar la amplia oferta existente”. Dentro del programa se han organizado visitas para los escolares al parque de multiaventuras ‘Los Yesares’, en La Puebla de Don Fadrique, y el centro de interpretación de Trópoli, dentro de Alcadia de Guadix, donde aprenderán a ela-

borar pan de forma tradicional. Desde el Club de Montañismo de Lanteira, se ha organizado también un curso de marcha nórdica, impartido por Jesús Alcalá, subcampeón de Andalucía de marcha nórdica, y por Antonio Gámez, campeón del mundo.

Otras actividades son las visitas guiadas a los principales recursos arqueológicos, geológicos y paleontológicos del territorio. En ellas se vincula la literatura con el patrimonio natural y las plantas aromáticas con la geolo-

gía. Han sido organizadas por las entidades locales y empresas acreditadas del Geoparque.

Desde la Red de Centros de Interpretación del Patrimonio, se han previsto talleres artesanales sobre los usos del esparto, una visita a las cuevas medievales Almagruz y una exposición de poesía y fotografía en el Museo de las Cuevas de Guadix. Con ocasión de la celebración del Día Mundial de los Museos, sábado 18, se desarrollará una jornada de puertas abiertas en las sedes de la Red de Centros de Interpretación del Patrimonio del Geoparque.

Cortometraje

En el municipio de Gorafe, se han programado unas jornadas sobre el megalitismo, entre las que destaca el preestreno del cortometraje ‘Teníamos un plan’, una idea original de Anna Éllina con guión y dirección del periodista granadino Jorge Pastor. En este corto, grabado en Gorafe, se muestra la belleza y la singularidad del paisaje. Tras su preestreno el viernes 17 de mayo en la Casa de la Cultura de Gorafe, se celebrará otra presentación un día después en la capital granadina. Tendrá como escenario el teatro Isabel la Católica y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Granada. Esta presentación vuelve a situar al Geoparque de Granada como un escenario excepcional para producciones cinematográficas.

Con el objetivo de promocionar el Geoparque en el resto de la provincia, se ha organizado también una visita guiada desde la capital, para la que la Diputación ha dispuesto un autobús.

La implicación de los agentes del territorio para mostrar su oferta han hecho posibles varias visitas guiadas



La actriz Farah Hamed, el diputado Antonio Díaz y el periodista Jorge Pastor en la presentación. DIPGRA

Granada, destino de cicloturismo con un nuevo vuelo directo a Ámsterdam

El prestigioso equipo ciclista Jumbo Visma elige por segundo año consecutivo la provincia para preparar el próximo Tour de Francia

R.I.

El prestigioso equipo ciclista holandés ‘Jumbo Visma’ ha elegido, por segundo año consecutivo, la provincia de Granada para preparar su participación en la próxima edición del Tour de

Francia. Sus principales corredores ya están concentrados en el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada con el fin de afrontar esta carrera, cuyas dos últimas ediciones ha ganado la estrella del equipo, el danés Jonas Vingegaard.

La diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha resaltado la elección de la provincia gracias «a sus magníficas condiciones para el entrenamiento profesional, con excelentes instalaciones, buen clima, retos ciclistas de primer nivel,

carreteras con poca densidad de tráfico y altitud para mejorar el rendimiento”. «

Lugar idóneo

Granada es un lugar idóneo para el cicloturismo con un amplio abanico de empresas ‘bike friendly’ con los servicios más óptimos en alojamientos, restaurantes y transporte. Para aprovechar esta presencia en Sierra Nevada, el Patronato Provincial de Turismo, en colaboración con la Oficina Española de Turismo en La Haya y Turismo Andaluz, ha organizado un viaje de familiarización para medios de comunicación holandeses y belgas.

El objetivo de promocionar la provincia como destino de cicloturismo en estos países, además de un nuevo vuelo directo Granada- Ámsterdam, que se inaugurará próximamente.



Sierra Nevada es un destino ideal para los deportistas. DIPGRA



Diputación de Granada

Llena de vida